

2024-07-22

## Sin comunicación con Sheinbaum, Chíguil busca asegurarse espacios en el gobierno de Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/sin-comunicacion-con-sheinbaum-chiguil-busca-asegurarse-espacios-en-el-gobierno-de-clara-brugada/>

El futuro del ahora exalcalde de la Gustavo Madero, Francisco Chíguil, es incierto. El hombre que supo comandar la segunda alcaldía más poblada de la CDMX y que apoyó con fuerza a Clara Brugada como su coordinador de campaña atraviesa momentos de tensión luego de haber criticado a la futura presidenta, Claudia Sheinbaum, con quien ya no tiene comunicación. A raíz de esto, según pudo saber LPO, el ahora senador electo busca asegurarse espacios de poder en el próximo gobierno capitalino para lograr colocar al equipo que lo acompañó durante los últimos años.

Como relató LPO, el exalcalde de la GAM apuntó sin piedad contra la exjefa de Gobierno y contra el próximo secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch, quien le cederá su asiento en la Cámara alta. Durante una serie de mesas de trabajo que se realizaron como preparativos del gobierno que encabezará Clara Brugada, Chíguil no escatimó críticas en un escenario que estaba pensado como reflexivo para los próximos alcaldes que tendrá la 4T en la capital nacional.

Clara convocó a los alcaldes de la 4T a implementar políticas de cuidado y atender la crisis hídrica

De esta manera, la poca relación que todavía existía entre Sheinbaum y Chíguil se terminó de romper. "No tenemos comunicación", le declaró a esta redacción un operador de la GAM, quien reconoció que las diferencias que existieron entre el exalcalde y García Harfuch durante las elecciones por la Jefatura de Gobierno generaron un fuerte malestar en la próxima presidenta. Como relató LPO, fue la propia exjefa de Gobierno quien le ofreció la senaduría suplente de Harfuch para evitar su malestar luego de no haber colocado a una figura de su equipo para sucederlo al frente de la demarcación.

A pesar de que Chíguil consiguió uno de los puestos más buscados en la CDMX, su malestar con Sheinbaum se profundizó hasta llegar a un punto que pareciera no tener retorno. De esta manera, su futuro es incierto porque el exalcalde no tiene espacio en el próximo gobierno federal y, por ahora, tampoco en el de Clara Brugada. "No tenemos lugar, pero esperamos que nos defienda y que nos deje un área no muy determinante", manifestó la misma fuente.

Mario Delgado confirma que la sucesión en Morena será por decisión de la cúpula del partido

En este escenario, el equipo de Chíguil recuerda que fue el exalcalde el coordinador de su campaña durante el proceso interno contra Omar García Harfuch. En base a esto aspiran a un puesto en la CDMX que, por ahora, no está confirmado. Durante los últimos días crecieron las especulaciones sobre la posibilidad de que el próximo secretario de Gobierno local sea de su equipo, pero en la GAM lo descartan. "No tenemos los consensos necesarios para entrar en ese puesto", admiten.

Es por esto que, según fuentes consultadas por LPO, Chíguil busca negociar con Clara Brugada un puesto "no muy determinante" para su equipo. En la mesa de posibilidades aparecen, por ejemplo, la coordinación general de participación ciudadana, la Secretaría de Bienestar e Igualdad Social o la Procuraduría Social. A pesar de esto, todavía no hay nada confirmado porque, como adelantó esta redacción, la exalcaldesa de Iztapalapa anunciará al equipo que la acompañará en la CDMX en agosto, una vez que Sheinbaum finalice con sus propios anuncios.